

AM
PR

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

8 Pièces

270 m²

Réf. 40-7572VFF

2 479 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Amanda Properties vous propose cette magnifique Villa Contemporaine avec piscine et vue mer panoramique sur Cannes et les îles de Lérins. Cette villa neuve de 292 m² sur 3 niveaux, vous offre, 7 chambres, 4 salles de bains, un spa, ainsi que de nombreux rangements. Vous profiterez d'une piscine chauffée et de nombreuses terrasses d'agrément avec brumisateurs et stores automatiques. A la pointe des détails, cette maison est entièrement climatisée et dotée de planchers chauffants et refroidissants, pour ne citer qu'une partie de l'agrément de ce bien rare. Cette villa de haut standing vous offre ...

Amanda Properties offers you this magnificent Contemporary Villa with swimming pool and panoramic sea view on Cannes and the Lerins Islands. This new villa of 292 m² on 3 levels, offers you 7 bedrooms, 4 bathrooms, a spa, as well as many storage spaces. You will enjoy a heated swimming pool and many terraces with misters and automatic blinds. The house is fully air-conditioned and equipped with heated and cooled floors, just to mention a few of the amenities of this rare property. This high standing villa offers very nice amenities, all in a dominant position and a few minutes drive from all ...

AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com